

Reciclaman, el héroe del reciclado, llega a Petrer

09/03/2023



El superhéroe del reciclaje forma parte de una nueva campaña de medio ambiente.

El héroe Reciclaman ha visitado esta mañana Petrer. El Ayuntamiento de Petrer, a través de la Concejalía de Servicios Generales ha puesto en marcha una nueva campaña de sensibilización **medioambiental** bajo el título "Recicla sin excusas", que tiene como protagonistas a los personajes Reciclaman y Basuraman. Desde el consistorio "han detectado que, muchas veces por desconocimiento, hay personas que ponen muchas excusas para separar correctamente sus residuos", y apunta que "esta campaña pretende ofrecer argumentos e información para contrarrestar todas esas excusas y que las personas sepan cómo reciclar correctamente".

En la campaña, Reciclaman representa al héroe cuya

misión es garantizar que Petrer sea el corazón ecológico del Vinalopó y trabaja día a día para combatir los malos hábitos en materia de reciclaje y separación de residuos. Por otro lado, Basuraman encarna al personaje que recorre los rincones de Petrer lanzando sus excusas a diestro y siniestro para no reciclar correctamente sus residuos, la mayoría de las veces debido al desconocimiento.

La nueva campaña ya puede verse desde hoy en diferentes soportes. Además, también se han previsto algunas acciones informativas de calle en las que Reciclaman y Basuraman recorrerán algunas zonas de Petrer, sobre todo, los mercados locales, acompañados

por el equipo de educadores ambientales.



Balance de 2022

Aprovechando la presentación de la nueva campaña de sensibilización, el concejal ha informado de las cifras totales de recogida de residuos en el municipio durante 2022. Aunque la cifra ha sido menor que el año anterior, el edil ha valorado "que en 2022 se recogió un 21% de materia orgánica del total de residuos" y, por otra parte, que "con respecto a 2021 se ha reducido el peso total de residuos recogidos en un 15% aproximadamente, lo que significa que las vecinas y vecinos de Petrer están concienciándose paulatinamente con la acción de reducir". En números absolutos, en 2022 se recogieron 13.302.781 kilos, frente a los 15.565.877 kilos de 2021. Y, en cuanto a la materia orgánica, la cifra en 2022 fue de 2.805.000 kilos.

Respecto a las islas de compostaje, actualmente hay

cuatro en funcionamiento (Hispanoamérica, casco antiguo, barrio San Rafael y Ferrusa). La de Hispanoamérica ya se ha vaciado tres veces, con una media de 80 kilos de compost de buena calidad en cada vaciado. Las otras composteras están actualmente en el proceso final, para poder dar el compost a los participantes y realizar los análisis pertinentes.

En el proyecto de composteras de uso doméstico participan 95 vecinos y generan su propio compost para su uso.

Educadores ambientales

El Ayuntamiento de Petrer, a través del Consorcio de residuos CREA, cuenta actualmente con un equipo de tres educadores ambientales para informar y ayudar a los vecinos a incorporar y mejorar en su día a día los hábitos de reciclaje. Los educadores ambientales, además de informar con acciones de calle y puerta a puerta, también organizan talleres y charlas y trabajan con los centros educativos del municipio. Y disponen de una Oficina de Educación ambiental, situada en la 2ª planta de la Biblioteca Enrique Amat, donde atienden directamente a los vecinos. También se puede contactar a través del teléfono 655 250 326 y del correo electrónico dudas@petrercorazonecologico.es.

Además, el Ayuntamiento de Petrer cuenta con la [página](#), donde los ciudadanos pueden buscar toda la información relativa al reciclaje y cuidado del medio ambiente y resolver sus posibles dudas.